

WHITEFANG



Unser lieber Whitefang ist in der Nacht vom 8. zum 9. September Zuhause bei Gaby Wolff, wo er die letzten Jahre gelebt hatte, an Nierenversagen gestorben.

Whitefang hatte noch im Gefängnis gelebt und zog 2001 von dort mit ins neue Tierheim, wo er lange Jahre mit Ridge und Bovril Freigänger war.



Whitefang war mit seinen 12 Jahren schon recht hochbetagt. Dies hat seiner Lebensfreude jedoch keinen Abbruch getan und er konnte sich bis zuletzt herzlichst über die dummen Welpen im Haus ärgern - und die hatten Respekt vor ihm.

Whitefang war immer Gentleman, ruhig, würdevoll, beherrscht, rücksichtsvoll - und dankbar für jede kleine Zuwendung. Beim Bürsten konnte er noch im hohen Alter vor Genuss und Freude fast aufjauchzen.

Wie alle alten Tiere (und Menschen) war er stets auf seinen genauen Tagesrhythmus bedacht - kühle Morgen draussen unter den Bäumen, vormittags im Hundebett, Abende (mit Fressen) auf Gaby's Bett! Seine vielen kleinen Anwesenheiten werden schöne Erinnerungen bleiben.



Im Frühjahr dieses Jahres machte Whitefang sogar noch 5 Wochen Ferien in der winterlichen Schweiz und genoss Schnee, Kälte - und das Graben in Maulwurfsbaue.

Ein langes Leben ist zu Ende gegangen und wir werden diesen Hund, so voll von Lebensweisheit, in liebevoller Erinnerung behalten.

